



Aux représentant.e.s des médias

Communiqué de presse 24 janvier 2024

« Ville en jeux » : une manifestation pour tous les publics

« Ville en jeux » revient dimanche 28 janvier 2024, de 10h à 17h, à la salle communale de Plainpalais. Jeux de société, tours de magie, animations musicales, bricolages et bons moments sont au programme de cette journée ludique et gratuite.

Organisé dimanche 28 janvier à la salle communale de Plainpalais par les ludothèques de la Ville de Genève et le Service des écoles, « Ville en jeux » est le rendez-vous ludique de l'hiver. Une journée entière consacrée à une activité essentielle et trop souvent sous-estimée : le jeu.

Cette manifestation permet, aux adultes comme aux enfants, de découvrir de nouveaux jeux de société. Elle est entièrement gratuite. Des ludothécaires se tiennent à disposition du public pour le conseiller. Au programme également : spectacles de magie, ateliers de création sur papier et carton, animations musicales, buvette, etc.

« Cette manifestation ouvre un espace-temps privilégié en plaçant en son cœur le jeu. Une manière de s'ancrer dans le présent, de renforcer la confiance en soi, de tisser des liens et de stimuler sa créativité», se réjouit Christina Kitsos, Vice-présidente du Conseil administratif de la Ville de Genève, en charge du Département de la cohésion sociale et de la solidarité.

Contact

Christiane Pasteur
Adjointe de direction en charge de la communication
Département de la cohésion sociale et de la solidarité
T. 022 418 49 22/ 076 358 73 86
christiane.pasteur@ville-ge.ch